

Fernando González remercie les habitants de Santiago de Cuba de leur solidarité avec la cause des 5



Santiago de Cuba, 17 juin (RHC)- Fernando González, l'un des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis et qui se trouve à Cuba après avoir purgé la totalité de sa peine a remercié les habitants de Santiago de Cuba, dans l'Est de notre pays de leur solidarité en faveur de ses 3 camarades qui sont toujours enfermés dans des pénitenciers étasuniens.

Au terme d'une visite à Santiago de Cuba, Fernando González a indiqué :

« Merci beaucoup Santiago pour l'histoire de sacrifice, de lutte et pour ta contribution immense à cette Révolution que nous avons. Merci beaucoup Santiago aussi pour l'amour, l'engagement et la solidarité avec lesquels tu nous a accueillis. Je veux vous remercier de la façon la plus personnelle possible de ces témoignages de solidarité, d'appui et d'engagement que nous avons reçus et vous faire parvenir une accolade qui n'est pas à moi, mais qui est aux 5 ».



Radio Habana Cuba